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THIRD EXODUS ASSEMBLY 
 

Das Entsiegeln Des Geheimnisses Der 
Vierten Entrückung 

Deutschland 
 

DONNERSTAG, 28. MAI 2012 
 

Bʀother Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 
 

1 Wir glauben wirklich, daß alle Dinge möglich sind, 
besonders wenn wir wissen, daß Er in unserer Mitte 
ist, wo zwei oder drei in Seinem Namen versammelt 
sind. Heute ist der letzte große Tag des Festes. Die 
Bibel sagt, daß Jesus aufstand und sprach: „Wenn 
jemand dürstet, laßt ihn kommen und trinken.“ Die 
Bibel endet mit der Braut sprechend: „Wen dürstet, 
der komme und nehme das Wasser des Lebens 
umsonst! Der Geist und die Braut sagen: Komm!“ 

2 Möge Gott uns heute Sein lebendiges Wasser geben 
in diesem trockenen und dürstenden Land, in dem wir 
leben; doch da ist eine Quelle geöffnet, Amen; und da 
ist ein Strom des Lebens, der vom Throne Gottes fließt, 
der die Stadt Gottes glücklich macht; ein gewaltiger 
Strom, der durch den Garten Eden lief und den Garten 
bewässerte. Amen. Das ist der Heilige Geist, der sich 
in der Braut bewegt, diese gewaltige Pyramidenstadt 
und dieses lebendige Wasser: “Wer an Mich glaubt, wie 
die Schrift gesagt hat, aus dessem Leibe werden Ströme 
lebendigen Wassers fließen.” Das ist Seine Verheißung, 
die unfehlbaren Worte Seiner Verheißung. Amen. 

3 Möge Er heute jedem einzelnen von uns etwas geben, 
das wir mitnehmen können, was uns in der vor uns 
liegenden Zeit helfen wird, und uns in eine engere 
Beziehung mit Ihm bringt, um uns bereitzumachen, 
denn es wird eine plötzliche geheime Wegnahme sein; 
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und ganz gleich was geschieht und wie plötzlich es 
kommt, damit wir etwas an der Innenseite haben. 
Dieser kleine Alarm, der anging, wenn Bruder 
Branham sagte: “Er ist hier irgendwo.” Etwas war an 
der Innenseite. Amen. Dieses kleine Empfangsgerät, 
mit dem Gott mit ihm Kontakt aufnahm. Gott macht 
uns sensibel, damit auch wir wissen, wie wir reagieren 
sollen. Wir werden für den Heiligen Geist sensibel sein. 
Unser Ohr wird Seine Stimme vernehmen. Möge das 
unser aller Teil sein.  

4 Es ist wirklich ein Segen, bei euch zu sein. Und ich 
danke euch sehr für euer Gebet und die Atmosphäre, 
so daß einfach der Wille des heiligen Geistes in der 
Versammlung geschehen könnte. Es ist nichts 
Ungewöhnliches. Es ist einfach nur das Bestreben, um 
euch in Erinnerung zu halten, was Gott durch Seinen 
Propheten bereits gesprochen hat. Laßt uns unsere 
Herzen zum Gebet beugen.  

5 Unser geliebter Jesus, an dem letzten Tag dieser 
Versammlungen sind wir wirklich dankbar, Vater, und 
wir drücken unsere Dankbarkeit und unsere 
Wertschätzung für Dich aus, daß Du uns so bedacht 
und Dein Brot mit liebenden Händen gebrochen hast; 
und gewiß werden unsere Augen für die Dinge 
geöffnet, die wir in unseren Herzen bewegten; Dinge, 
die wir in den Schriften lesen, Dinge, die wir in der 
Botschaft lesen; und danach verlangen, lieber Gott, 
daß Du mehr Licht darauf wirfst; daß Du es ein wenig 
mehr öffnest und uns Verständnis gibst, damit wir die 
Schriften verstehen mögen; und Du es uns dann in 
einer Weise gibst, so daß wir es persönlich und 
individuell in unserem Leben anwenden können, so 
daß es uns helfen würde, uns Dir völlig zu übergeben.  

6 Dies ist, was uns durch den Propheten gelehrt 
wurde, Herr, daß Du in dieser Zeit verlangst, die 
Vorherrschaft zu haben, den Vormund und die 
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Führung, um uns Gefangene des offenbarten Willen 
Gottes zu machen. Gib uns Offenbarung, Vater, damit 
wir unseren Eigenwillen überwinden und damit wir 
den Willen von Menschen überwinden können, die 
versuchen, uns durch ihren menschlichen Willen zu 
beeinflussen; und gib uns Gnade, damit wir uns Dir 
unterordnen können. Du kannst uns mit den Fesseln 
Deines Wortes binden, mit Fesseln der Liebe und 
Gnade und uns Dir zu Liebessklaven, Gefangenen, 
machen, damit Herr Gott, Deine Schönheit in uns und 
durch uns gesehen werden kann.  

7 Gewiß hast Du gesagt, daß wir eine Stadt auf einem 
Berg sind, die nicht verborgen werden kann. Wer 
würde eine Stadt auf dem Berg bauen und dann 
versuchen, sie zu verbergen? Und Du hast diese Stadt 
auf dem Berg Zion gebaut, das himmlische Jerusalem, 
die Stadt des lebendigen Gottes, eine Pyramidenstadt, 
so daß ihr Licht von allen Nationen um sie her 
gesehen werden kann, damit sie wissen, daß Du Dein 
Wort gehalten hast und daß sie Dein Sieg ist und der 
Grund Deines Todes.   

8 Hilf uns heute, Vater, und mache diese Dinge gewiß 
in unseren Herzen. Wir werden nicht fehlen, Dich zu 
preisen und Dir zu danken. Bedenke alle, die durch 
das Internet verbunden sind, Vater. Sie sind in der 
Lage teilzunehmen und vom Tisch zu essen, Herr Gott, 
von dem was Du für uns bereitet hast. Breche das 
Brot und gieße den Wein aus und laß uns zusammen 
mit Dir heute Abend speisen. Wir beten im Namen 
Jesus Christus und bitten es zu Deiner Ehre. Amen. 

9 Wir wollen 2. Könige, Kapitel 2 aufschlagen. 2. 
Könige 2, Vers 1. 

Und es geschah, als der HERR den Elia im 
Sturmwind zum Himmel auffahren lassen 
wollte, da gingen Elia und Elisa von Gilgal 
fort. 
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10 Ich möchte es noch einmal lesen.  

Und es geschah, als der HERR den Elia im 
Sturmwind zum Himmel auffahren lassen 
wollte, da gingen Elia und Elisa von Gilgal 
fort. 

11 In diesem Vers sind sieben Dinge versiegelt und 
wir möchten heute morgen tief in sie hineinschauen. 
Laßt eure Bibeln geöffnet. Möge der Herr das Lesen 
Seines Wortes segnen. Ihr könnt euch setzen und laßt 
uns einfach ein bißchen in dies hineinschauen.  

12 Ich möchte heute morgen sprechen über; ich gebe 
den Titel und nenne es: DAS ENTSIEGELN DES 
GEHEIMNISSES DER VIERTEN ENTRÜCKUNG; DAS 
ENTSIEGELN DES GEHEIMNISSES DER VIERTEN 
ENTRÜCKUNG.  

13 Der Prophet lehrte uns, daß in der Bibel von fünf 
Entrückungen berichtet ist. Es fängt im 1. Mose an 
und endet in Offenbarung. Die erste Entrückung, 
Henoch, beginnt im 1. Mose. Danach lesen wir über 
Elia; und in der Mitte der Bibel dann über Jesus und 
die Heiligen des Alten Testaments, die Überwinder. 
Dann zu dieser Stunde, am Ende des siebten Zeitalters 
wird die Braut mit den auferstandenen Heiligen des 
Neuen Testaments entrückt; und dann Mose und Elia 
in Offenbarung.   

14 So, dieses Geheimnis der Entrückung fängt im 1. 
Mose an, entfaltet sich fünfmal und endet in 
Offenbarung. Und mein Gedanke ist dieser, daß, wenn 
wir etwas über die Entrückung wissen wollen und uns 
auf die Entrückung vorbereiten wollen, dann hat Gott 
das Material von den Menschen in die Schrift gelegt, 
die entrückt wurden, die in diesen drei Dimensionen 
lebten und in der Lage waren, aus diesen drei 
Dimensionen auszubrechen und in eine andere 
Dimension zu reisen. Das ist in der Bibel versiegelt.  
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Herzen wohnen. Wo ein geistliches Bedürfnis ist, eine 
körperliche Not; was auch immer es sein mag; 
allmächtiger Gott, der Du uns Dein Wort geöffnet und 
zu unserem Herzen inspiriert hast, unsere Seelen 
gespeist hast, nun lieber Gott, Bitten wurden 
ausgesprochen, und wir stimmen überein und 
verbinden unsere Herzen, und schauen zur Dir, der 
die Verheißung gab, Du wirst all unsere Bitten 
erfüllen. Es ist Dir unmöglich zu lügen.  Wir glauben 
mit unseren Herzen und bekennen mit unseren 
Lippen, lasse es so geschehen, Vater. Im Namen von 
Jesus Christus, mögest Du Dein Volk segnen und 
mögen sie durch die Gewißheit gesegnet sein, daß sie 
empfangen haben, wofür sie glauben; und möge der 
Engel Gottes ihnen weiterhin dienen, lange nachdem 
die Versammlung vorbei ist. Im Namen von Jesus 
Christus beten wir. Amen. 

126 Gott segne euch, während der Diener Gottes 
kommt.  
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15 Nun erinnert euch, die Bibel ist nicht das Buch, 
das wir dachten. Durch alle Zeitalter hatten die 
Menschen die Bibel, denn es war Gottes Wort. Es war 
ein Heiliges Buch. Es war etwas, das wir jeden Tag 
lesen sollten, doch wir wußten nicht, was es war. Es 
kam in unserer Zeit zurück. Es ist eine Besitzurkunde 
der Erlösung, und es kam in unserer Zeit zurück. Es 
ist das Geheimnis der Erlösung, versiegelt mit sieben 
Siegeln und es konnte nicht geöffnet werden, bis Gott 
diesen siebten Engelbotschafter sandte, denn es steht 
in der Bibel geschrieben.  “In den Tagen der Stimme 
des siebenten Engels, wenn er posaunen wird, wird 
auch das Geheimnis Gottes vollendet sein.” Als diese 
Sieben Donner ihre Stimmen äußerten, wurde ein 
Geheimnis geöffnet, um der Gemeinde zu zeigen, wie 
sie sich für den großen Entrückungsglauben bereiten 
soll.  

16 Daniel hörte diese Sieben Donner. Daniel sah 
diesen mächtigen Engel mit dem geöffneten Buch. 
Hesekiel sah diese gewaltige Vision der Herrlichkeit 
Gottes auf dem Thron mit den Cherubinen 
herniederkommen, mit der feurigen wirbelnden Wolke 
und der geöffneten Buchrolle, die er nahm und aß.  
Das Buch Hesekiels beginnt mit dem siebten Siegel. 
Das stimmt. Und wir sahen das in 1963. Und das 
Buch Hesekiel endet mit einem neuen Jerusalem, das 
mit der Herrlichkeit Gottes erfüllt ist und ein Strom 
geht vom Thron hervor. Halleluja! Und das Buch der 
Offenbarung beginnt mit Christus, dem höchsten 
Richter, Sein Haar ist wie weiße Wolle in Form von 
sieben Engeln; Seine Augen wie eine Feuerflamme, 
Seine Füße wie glänzendes Erz, Seine Stimme wie das 
Rauschen vieler Wasser, genau wie Hesekiel es sah. 
Das stimmt. Das ist Christus in Seiner Herrlichkeit, in 
Symbolform geoffenbart. 

17 Und das Buch der Offenbarung endet mit einer 
Pyramidenstadt, die die Herrlichkeit Gottes hat und 
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der Strom des Lebens geht vom Thron hervor. Durch 
die Botschaft fangen wir an zu verstehen, welche Art 
Buch die Bibel ist. Amen. Und sie beinhaltet das 
Geheimnis, wo wir vor der Geburt waren und wo wir 
sein werden, wenn diese irdische Reise zu Ende ist; 
und wie am Ende des Buches ein Volk wiederum in 
Verherrlichung dastehen wird, das vom Gedanken ins 
Fleisch kam und das Wort umging. Halleluja! Kein 
Theologe konnte es herausfinden, denn niemand 
konnte so hinaufsteigen und den ganzen Plan sehen. 

18 Aber an diesem Tag, dem Zeitalter des fliegenden 
Adlers, bewegte sich einer mit prophetischer Vision 
weit hinaus über das Händeklatschen, weit über den 
Rhythmus der Musik, weit über den Jubel der 
Heiligen, verließ den menschlichen Raum in die 
Allwissenheit Gottes hinein und brachte uns die 
Offenbarung, die Gott in Seinen Gedanken hatte und 
macht es Seinem Volk in dieser Stunde verständlich. 
Und wir haben es in Form von Büchern und 
Kassetten, ungefähr eintausendzweihundert; doch 
jetzt muß der Heilige Geist es zusammenfügen. 
Halleluja! Zu verstehen, was die Bibel ist, zu erkennen, 
in welcher Zeit wir leben. Nicht nur die Information zu 
bekommen, doch zu wissen, wie es anzuwenden ist, 
wie damit zu wirken, wie sich darin zu bewegen, denn 
es ist ein Schlüssel, den Gott in die Hände der 
Menschen gegeben hat. Hierin liegen die Materialien, 
um die Verheißungen Gottes zu erlangen, die Gott für 
jedes Zeitalter gesprochen hat. Und jedes Zeitalter 
hatte eine Errungenschaft. Jedes Zeitalter hatte einen 
Teil des Wortes, das versiegelt war und das Siegel 
mußte sich öffnen. Als Er das Siegel öffnete und sich 
das Geheimnis zu entfalten begann, hatte Gott einen 
Mann auf Erden, der dieses Geheimnis erfaßte und in 
seinem Predigen einen Weg und einen Zugang für die 
Auserwählten darlegte, ihnen zeigte, wie 
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Vergänglichkeit gelöst. “Dieses Sterbliche wird 
Unsterblichkeit anziehen.” Gewähre es, Vater.  

123 Wir danken euch für die Zeit, die wir mit euch 
verbringen konnten. Wir danken euch für die 
Freundschaft und Gemeinschaft und die 
Gastfreundschaft eures demütigen Dieners, Herr, der 
Pastor dieser Gemeinde. Herr, seit ich ihn kenne, 
während der ganzen letzten fünfundzwanzig Jahre, ist 
er derselbe geblieben. Segne ihn. Gib ihm gute 
Gesundheit und Kraft. Gebrauche ihn auch weiterhin 
zu Deiner Ehre. Diese kostbaren Menschen, die mit 
ihm identifiziert sind; mögest Du seine Arbeit segnen 
und in jeder Weise gedeihen lassen. All die Helfer, 
Prediger, all die Mitarbeiter, mögest Du sie in jeglicher 
Weise segnen. Wir danken Dir, Herr, daß Du in dieser 
Stunde Zeugen hast, Herr, die immer noch feststehen, 
Herr, und von Deiner Größe zeugen, Deiner 
Herrlichkeit, Deiner Kraft und Deiner Gnade 

124 Herr, es war gut, hiergewesen zu sein, Segne 
diese Menschen. Segne all die Familien, alle, die mit 
ihnen verbunden sind. Segne diejenigen am Internet, 
Herr. Herr Jesus, es ist eine solch späte Stunde, doch 
Herr, wir sehen Deine Gegenwart ist nahe. Wir sehen 
wie der große Hirte der Schafherde, Herr, mehr und 
mehr ausschüttet, denn Du bist an unserer 
Bereitmachung interessiert.    Wir danken Dir für diese 
Dinge. Es war ein großer Segen und eine Ermutigung, 
Vater.  Möge der Heilige Geist diese Dinge in 
Erinnerung bringen und weiter über diese Dinge 
lehren, und es so persönlich für jeden einzelnen hier 
machen, Vater, so daß nicht einer vermißt wird, wenn 
die letzte Posaune ertönt. Herr, lasse sie wachsam 
sein, damit sie von Dir aufgenommen werden können.  

125 Wir danken Dir für alle Dinge. Wir befehlen sie in 
Deine mächtigen Hände. Heile die Kranken, Herr, 
gerade jetzt. Laß diesen heiligen Glauben in jedem 
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Korn des Landes zu essen, wo sie das Passahfest 
hielten, bis nach Bethel, wo Jakob die Leiter sah.  

119 Der Mensch auf Erden und Gott oben im Himmel, 
doch Du hast den Weg bereitet, daß der Mensch höher 
aufsteigen kann. Engel bringen verborgene Dinge, so 
daß eine geistliche Evolution ihn dort hinbringt, wo 
Gott ist. 

120 In Jericho, Herr; dieses große Geheimnis, als jene 
Posaunen geblasen wurden; sieben Trompetenstöße 
am siebten Tag, welche die Heidin Rahab unter jenem 
Zeichen herausbrachten und sie zur Ehe mit Salmon, 
dem Heerführer, kam; verließ dann Jericho, das mit 
Feuer verbrannte, wo sie eine Hure war, doch sie kam 
zur Vereinigung mit dem Hauptmann von Juda und 
wurde die Braut, die Boas hervorbrachte, ein 
Geheimnis auf Christus hin; Boas, den 
Verwandtschaftserlöser, den Herrn der Ernte, den 
Bräutigam der Heidenbraut.  

121 Und dann Herr, kam er zum Jordan hinunter, oh 
Gott, wo die Bundeslade die Macht des Todes brach, 
um hinüberzugehen und auf die Engel zu warten, die 
ihn abholten.  

122 So wandeln auch wir unter Deiner göttlichen 
Führung, Herr, unter dem Einfluß übernatürlicher 
Anweisungen. Hilf uns sensibel zu sein, Deine Stimme 
zu hören. Dein Prophet spricht davon, Deine Stimme 
zu hören. Wir wollen nicht wie Samuel sein, wie ein 
kleines Kind, und denken, daß es Eli war, der ihn rief, 
sondern Du warst es, der ihn rief. Manchmal denken 
wir, es ist der Prediger, ein Bruder oder eine 
Schwester, wenn Du es bist, der spricht, Herr. Oh, 
mögen wir diese Dinge erfassen, Vater; damit wir, Herr 
Gott, in Deiner Gegenwart wandeln können, und 
wissen, daß an einem dieser Tage unsere Leiber 
verwandelt werden und wir in die andere Dimension 
reisen, Herr, von den Ketten der Schwerkraft und der 
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hineinzukommen und in dem zu leben, was Gott für 
jene Zeit beabsichtigte. So war es durch die Zeitalter.  

19 Jesus öffnete ein Geheimnis. Jesus spricht über 
Dimensionen, der reiche Mann in der Hölle, Lazarus 
im Busen Abrahams. Sie lebten zur gleichen Zeit auf 
Erden. Lazarus war beim Tor des reichen Mannes. Sie 
lebten in diesen drei Dimensionen, doch als die 
irdische Reise zu Ende war, gingen sie an verschiedene 
Orte. Halleluja! Jesus predigte über dienende Engel. 
Er sagte, eure Engel schauen das Angesicht eures 
Vaters im Himmel. Eure Engel. Er spricht über 
Wohnungen: “In Meines Vaters Haus sind viele 
Wohnungen. Da ist eine für euch bereitet. Und ich 
bereite den Weg durch meinen Tod, Begräbnis und 
Auferstehung, durch das Ausgießen des Heiligen Geist, 
um euch Teilhaber meines Lebens zu machen. Ich 
bereite den Weg, damit ihr zu eurer Wohnung kommen 
könnt.“ Halleluja!  

20 Wir lesen in der Bibel im Buch Johannes, dem 
Adler; Matthäus, Markus, Lukas und Johannes, diese 
vier Cherubinen, die das Buch der Apostelgeschichte 
bewachten. Und die Apostelgeschichte beginnt mit der 
Entrückung, der Verwandlung; Jesus stieg mit den 
Heiligen des Alten Testamentes auf. Eine Wolke kam 
und  nahm ihn auf vor ihren Augen weg. Er führte 
Gefangene gefangen. Das stimmt. Und dieses Buch 
wird von den Cherubinen bewacht. Denn in der 
Apostelgeschichte… in ihm wohnte die ganze Fülle der 
Gottheit, der lebendige Tempel, die Herrlichkeit Gottes 
auf dem Thron, an der Innenseite der Innenseite. 
Halleluja! Diese Herrlichkeit kommt von Ihm, und 
bewegt sich in die Alpha Braut hinein.   

21 Genau wie die Herrlichkeit, die im Tabernakel von 
Mose war, doch sie mußte in Salomos Tempel ziehen. 
Halleluja! Moses Tabernakel wurde nicht von der 
babylonischen Macht zerstört, aber Salomos Tempel 
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wurde von der babylonischen Macht zerstört und 
mußte wieder aufgebaut werden. Moses Tabernakel 
war nicht auf dem Berg Moria errichtet, doch Salomos 
Tempel war dort, wo Abraham, ein Bild auf Gott, 
seinen einzigen Sohn opferte, den eingesetzten Erbe 
aller Dinge, den Sohn, der dem Willen des Vaters 
gehorsam war. David hatte diesen Ort gefunden und 
das Haus mußte genau dort errichtet werden.  

22 Und es dauerte sieben Jahre, um das Haus zu 
bauen, ein Bild auf die sieben Gemeindezeitalter, denn 
Jesus sprach: “auf diesem Felsen werde ich Meine 
Gemeinde bauen. Was sagen die Menschen, wer Ich, 
der Sohn des Menschen, bin?” Und die Gemeinde ist 
auf dem Geheimnis der Offenbarung des 
Menschensohnes gebaut, Gott, der Fleisch wurde, um 
zu sterben, den Tod besiegte, auferstand und Seinen 
Heiligen Geist gab, um Söhne und Töchter in den Leib 
hineinzutaufen. Halleluja! 

23 Dann kam die babylonische Macht, Geheimnis 
Babylon, und zerstörte das Haus durch drei 
Deportationen: Nikolaitentum, Balaaismus, und die 
Lehre Isebels. Im Buch Hesekiel und Jeremia werden 
wir gelehrt, daß es drei Deportationen gab, bis Israel 
nach Babylon kam. Das stimmt.  Halleluja! Und 
nachdem dieses Haus gebaut war, sollte es 
festbegründet sein. Der Thron Gottes sollte 
festbegründet werden. Salomo, Davids Sohn, sollte das 
Haus Gottes bauen und Frieden bringen, ein Bild auf 
das Tausendjährige Reich. Halleluja! 

24 Und so sehen wir, wie sich die Herrlichkeit 
weiterbewegte und in Jesus ging. Amen. Und hier sind 
wir nun in dieser letzten Zeit, wo die Gemeinde gebaut 
ist, eine Pyramidenstadt, Amen, der lebendige Tempel 
des lebendigen Gottes, und der Schlußstein kam mit 
lautem Zuruf: Gnade, Gnade; und nun ist das Haupt 
und der Leib für die Entrückung vereinigt, um diese 
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115 Wenn dann die Essenszeit kommt, heute haben 
wir das Fleisch und die Kartoffeln. Am nächsten Tag 
machen wir die Spaghetti und Fleischklöße. Nun ja, so 
ist es mit der Botschaft. Alles was ich sage, ist auf 
zwölfhundert Kassetten, doch ich mache ein paar 
Mahlzeiten von dem, was da ist. Könnt ihr euch 
vorstellen, ihr habt all diese Lebensmittel und kocht 
dann einfach nur Reis, gießt etwas Öl darauf und 
vielleicht ein wenig Kohl; und jemand guckt in euren 
Kühlschrank und in eure Speisekammer und sagt: 
“Wie kommt es, du hast all diese Lebensmittel und du 
machst so etwas?” [Bruder Vin und die Versammlung 
lacht.]  

116 Vielleicht brauchen wir ein gutes Kochbuch. 
[Bruder Vin lacht] Vielleicht brauchen wir ein paar 
Rezepte. Amen. Gott segne euch. 

117 Laßt uns aufstehen. Ich schätze euch und 
vertraue darauf, daß die Zuhörerschaft am Internet 
auch gesegnet war. Wir wollen noch beten, bevor wir 
das Pult verlassen.  

118 Gnädiger Vater, wie wir heute so in Deiner 
Gegenwart gesessen haben, bist Du nahe gekommen. 
Herr, zu sehen, was Dein Wort ist, etwas so Kostbares. 
Wir hätten diese Dinge jedoch niemals sehen können, 
wenn Dein Prophet uns nicht die Schlüssel gegeben 
hätte; diese Schüssel, die Du ihm gabst, als Du die 
Sieben Siegel öffnetest, damit wir die Zeit verstehen 
können, in der wir leben und wir den Plan für dieses 
Zeitalter sehen würden und wie Du wirkst, um ihn 
zustande zu bringen; so daß wir unsere Position in 
diesem Plan erkennen und unsere Seelen ausrichten, 
Herr, damit wir unter Deiner göttlichen Führung leben 
und wandeln können, in solch enger Gemeinschaft zu 
wandeln, wie Elia, der von Gilgal fortging, wo sie die 
Beschneidung empfingen, wo sie anfingen, das reife 
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öffnet. Ich mag es, wenn es so ist. Ihr wißt, es ist 
lebendig. Es bewegt sich und stimuliert unseren 
Glauben. In dieser Atmosphäre braucht euch niemand 
die Hände auflegen.  Während ihr das Wort hört, sagt: 
“Herr, ich beanspruche meine Heilung. Ich 
beanspruche Befreiung. Herr, Deine Gegenwart ist 
hier. Herr, Deine Kraft bewegt sich.” Weshalb? Ihr 
habt etwas in euch, um seine Nähe zu spüren. Und 
zum dritten Zug, dem Öffnen des Wortes, sagte er: 
“Offenbarung auf Offenbarung wird folgen.” Aus den 
Zeitaltern kommen die Siegel und aus den Siegeln 
kommen die Posaunen, aus den Posaunen kommen 
die Zornschalen; bis das ganze Buch weit vor unseren 
staunenden Augen geöffnet ist. Und wir werden durch 
Seinen Geist auferbaut und gereinigt, und für Seine 
herrliche Erscheinung bereitgemacht.  

113 Und wir fühlen, daß Er es in unseren Herzen 
bezeugt. Ihr sagt: “Bruder, ich wünschte, ich könnte in 
englisch mit dir sprechen. Ich denke oft über diese 
Dinge nach, über die du predigst. Ich habe heute 
morgen eine Bestätigung bekommen. Gewisse Dinge 
haben sich mir aufgetan. Ich sehe es jetzt klarer. Ich 
fühle, mein Glauben in mir ist gesalbt.” Das ist es, was 
Gläubige erleben. Es ist nichts neues hier, es einfach 
nur zusammengefügt.  

114 Ihr seht tausendzweihundert Kassetten in eurer 
Speisekammer, wo ihr all eure Lebensmittel verstaut. 
Ihr geht mit einem großen Einkaufswagen ins 
Lebensmittelgeschäft. Ihr kauft Kartoffeln, Reis, 
Fleisch, Öl. Ihr könnt es jedoch so nicht essen, es wird 
aber Mahlzeiten machen. Ihr legt es da rein, und 
während ihr einkauft, habt ihr Rezepte in euren 
Gedanken. “Oh, ich möchte einen Braten machen, 
einen Rinderbraten. Oh, ich möchte Fleischklöße und 
Spaghetti kochen. Ich möchte Hühnchen und 
Kartoffeln oder so kochen. ” Deshalb kauft ihr es.  
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Braut in der Kraft Gottes hinaufzunehmen “wir, die 
Lebenden, die übrigbleiben; wir werden nicht alle 
entschlafen, wir werden aber verwandelt werden.” Gott 
hat euch und mich erwählt in einer Zeit zu leben, wo 
wir nicht ins Grab gehen müssen. All unsere Väter 
gingen ins Grab, doch in dieser Stunde ist hier ein 
Volk, welches das Grab umgehen wird. Sie kommen 
vom Staub zu den Sternen. Halleluja!  

25 Im 1. Mose 13 sprach Gott zu Abraham, daß seine 
Nachkommen wie der Staub der Erde sein werden. Im 
1. Mose 15 zeigte Er ihm die Sterne, und sagte, daß 
seine Nachkommen so zahlreich wie die Sterne sein 
werden. Aber zwischen 1. Mose 13, dem Staub der 
Erde, und 1. Mose 15, den Sternen des Himmels, lag 
ein Geheimnis. Im 1. Mose 14, Melchisedek; wer ist 
dieser große Melchisedek, der mit Brot und Wein kam? 
Was sind Brot und Wein? Opfergaben. Wer ist 
Melchisedek? Gott in Theophanie, Gott, der das Wort 
ist, ohne Anfang und Ende. Dieser Gott kam 
hernieder, Melchisedek, und er brachte Brot und 
Wein. Was wollte Er Abraham offenbaren? „Dein Same, 
du Abraham, du und dein Same, mein ganzes 
Geheimnis ist in dir eingeschlossen.“ Die 
Verheißungen waren Abraham und seinem Samen 
gegeben. Und wir, die wir in Christus sind, sind 
Abrahams Same und Erben. Und Abraham lebte diese 
Verheißungen aus. Er kam aus Babylon im 1. Mose 
12, überquerte den Fluß Euphrat, ein Bild auf die 
Wassertaufe.  

26 Dann im 1. Mose 15 sagte Gott: „Nimm eine 
dreijährige Jungkuh, eine dreijährige Ziege, einen 
dreijährigen Widder und zwei Turteltauben.“ Gott 
offenbarte dadurch Heiligung, das Geheimnis des 
Blutes. Halleluja! Danach kommt Gott im 1. Mose 17 
als stillende Mutter. „Ich bin El Shaddai,” Gott, der 
Allmächtige. Lebe vor Meinem Angesicht und sei 
untadelig;“ ein Bild auf das Pfingstzeitalter. Luther 
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kam aus Babylon, dem Wasserzeitalter. Wesley, 
Heiligung unter dem Blut. Die pfingstlichen Babys, die 
neue Geburt, wurden von der Mutter gestillt; erhielten 
das Leben und die Kraft von der Mutter. 

27 Doch am Ende des Pfingstzeitalters, im 1. Mose 17, 
ist Gott in einem Mann, in menschlichem Fleisch, 
nicht in Seinem körperlichen Leib; er war noch nicht 
geboren. Amen. Aber Gott war in einem Mann wie ein 
Prophet, kam mit Staub an seiner Kleidung am Ende 
des Pfingstzeitalters und gab uns ein Zeichen. Er 
drehte sich herum und unterschied das Herz, das 
letzte Zeichen vor der Verwandlung des Leibes.  Und 
Er sagte zu Abraham: “Sollte Ich vor Abraham 
verbergen, was Ich tun will?” Und Er sagte: “Nein.” 
Und Er brach die Siegel zu Abraham. Er zeigte ihm, 
daß Feuer Sodom und Gomorra in Asche verwandeln 
würde. Einer wie der Sohn des Menschen, und 
Abraham nannte ihn den Richter der ganzen Erde. 
Halleluja! Am Ende des Pfingstzeitalters, an einem Tag 
wie Sodom.   

28 Und Abraham saß am Eingang des Zeltes, wartete 
auf den Besuch der Engel. Halleluja! Und dann sah er 
das Brechen des siebten Siegels, das Kommen der 
Engel. Sie kamen, um was zu tun? Brachten Glauben 
für die Verwandlung des Leibes, um den neuen Leib zu 
bringen. Die Verheißungen waren Abraham und 
seinen Nachkommen gegeben. Amen. Und Abraham 
ging aus Babylon heraus, und wurde Schritt für 
Schritt in einen neuen Leib verwandelt; ein Bild auf 
das Geheimnis, das jetzt stattfindet.  

29 Wie Offenbarung 18. Was ist das? Kommt aus 
Babylon heraus. “Geht aus ihr hinaus, mein Volk.” 
Amen. Offenbarung 19. Was ist das? Vereinigung, 
Hochzeit. “Die Hochzeit des Lammes ist gekommen.” 
Offenbarung 20. Was ist das? “Glückselig und heilig, 
wer teilhat an der ersten Auferstehung.” Halleluja! 
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110 Wenn Gott beginnt, das Brot zu brechen, tut Er 
es in bestimmter Weise. Es öffnet unsere Augen und 
wir verstehen es. Wir wissen all diese Dinge, wenn sich 
jedoch die Zusammenhänge bilden, werden diese 
Dinge klar, die Augen leuchten und die lebendig 
machende Kraft fängt an, euch zu stimulieren. Und an 
alle meine jungen Brüder und Schwestern; dies ist 
eine aufregende Zeit, in der wir leben. Wir haben eine 
gewaltige Botschaft. Etwas ist in eurem Herzen, wißt 
ihr, in dieser Weise zu reisen, die Reise in die andere 
Dimension.  

111 Wir sehen Elia nicht vor Lukas, Kapitel 9. Er 
kommt mit Mose zurück. Er und Mose haben nicht zur 
gleichen Zeit gelebt. Es waren achthundert Jahre 
dazwischen und hier waren beide zusammen, reisten 
im gleichen Transport. Oh my! Welche Dinge liegen in 
der Bibel! Und wir sehen die Heiligen, die in die 
Entrückung gingen, und als nächstes sehen wir ihn 
mit den auferstandenen Heiligen, Mose. Der Prophet 
sagte: “Beachtet die Reihenfolge. Zuerst Mose, dann 
Elia.” “Die Toten in Christus werden zuerst 
auferstehen. Dann wir, die wir leben und 
übrigbleiben.” Und hier war Jesus verherrlicht und 
Petrus, Jakobus und Johannes, die 
hundertvierundvierzigtausend, die Mauer. Die Braut, 
Mose und Elia, das ist die Stadt; und Jesus ist der 
Schlußstein der Pyramidenstadt. Und Mose, Petrus, 
Jakobus und Johannes bilden die Mauer um die 
Stadt. Die Mauer sind zwölf Patriarchen, zwölf Apostel 
und die hundertvierundvierzigtausend. Die Mauer ist 
vollkommen Jüdisch auf dem Verklärungsberg und 
Jesus verherrlicht. Dahin werden wir gelangen, wenn 
wir Dimensionen wechseln.  

112 Ich wünschte, ich hätte noch eine Woche. Gott 
segne euch. Ihr ward so gut zu mir. Ich möchte sagten, 
ich schätze in eurer Gegenwart zu sein, zu euch zu 
sprechen und zu fühlen, wie sich das Wort spontan 
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Offenbarung.” Wir sehen soviel Durcheinander. Es ist 
besser, etwas ähnliches wie Elia zu sagen, denn er 
spricht nicht von einer Gruppe. Dies spricht nicht 
über Menschen. Dies spricht von einer Beziehung, ein 
übergebenes Leben, ein Opfer, eine Verbindung, von 
der unsichtbaren Welt zu hören; der Adler; Elia unter 
göttlicher Führung kommt in den Zustand für die 
Verwandlung; Vorbereitung für die Reise in die andere 
Dimension.  

107 Im 2. Könige 2 ging er hinauf, und sie konnten 
ihn nicht mehr sehen. Er ging durch ein Wurmloch ins 
parallel verlaufene Universum, eine andere Welt 
gerade hier. “Ungefähr sechs Meter,” sagte er. 
Millionen. Kein Krankenhaus, keine alten Leute, keine 
Friedhöfe. 

108 Ich habe keine Zeit mehr, doch ich möchte euch 
das noch erklären. “Sturmwind” was war das? Wir 
haben es in Hesekiel gesehen. Der Transport, in dem 
er auffuhr. Gott wird ihn im Sturmwind auffahren 
lassen. Das ist das endgültige Transportmittel. Auf 
dieser Erde kennen wir Pferde und Pferdewagen, wir 
kennen Autos, Flugzeuge und Astronauten. Wir wissen 
nichts vom Sturmwind, aber Hesekiel sah den 
Sturmwind herunterkommen. Hesekiel sah den 
Cherubim kommen. Halleluja! Hesekiel sah das 
geöffnete Buch kommen.  

109 Oh Bruder Gerd, ich muß hier eine Pause 
machen und es vielleicht für ein anderes Mal lassen. 
Ich will die Leute nicht aufhalten. Heute ist der letzte 
Tag und viele müssen noch weit reisen, und ich habe 
einfach nur ein wenig an der Oberfläche gekratzt; aber 
wir wollen den Harddrive nicht überladen. Ihr wißt, 
wie es ist. Als nächstes bricht das ganze System 
zusammen.  [Bruder Vin und Versammlung lacht.] 
Aber ich vertraue darauf, daß ihr das Wort schätzt. 
Amen. Gott segne euch. Oh my. 
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Offenbarung 21 und 22: Ich werde dir die Braut 
zeigen, das Weib des Lammes, eine Pyramidenstadt, 
welche die Herrlichkeit Gottes hat, die Gemeinde in 
ihrem verherrlichten Zustand.  Wir bewegen uns in 
dieser Stunde genau wie unser Vater Abraham in 
dieser Vision.  

30 Wir erwarten diese Verwandlung. Sie fing bereits 
an der Innenseite an. Wir wachsen. Es ist nicht länger 
eine Eichel, die Eichel in der Eiche. Wenn die 
belebende Kraft auf die Eichel kommt, fängt sie an, 
sich zu verwandeln. Es ist eine Verwandlungskraft, 
die uns von Herrlichkeit zu Herrlichkeit verwandelt.  
Es wird ein gewaltiger solider Eichenbaum. Halleluja! 
Kein kleines Baby. Ihr wachst in dieser Stunde im 
Wort. Welch eine gewaltige Sache, wenn wir sehen, wie 
Gott Sein Volk in dieser Stunde der Verwandlung in 
solch eine Position bringt.  

31 Elia ist ein Bild auf die verwandelten Heiligen, die 
hinaufgingen ohne den Tod zu sehen. Das stimmt. 
Glory! Und so stellen wir fest, daß einige verwandelt 
werden, ohne den Tod zu sehen. Wenn ihr das nun 
tun wollt, zu wem solltet ihr gehen und darüber 
sprechen? Mit wem solltet ihr euch darüber 
unterhalten, um das Geheimnis zu erfahren? Wie 
taten sie es? Ihr müßt auf Henoch schauen. Ihr müßt 
auf Elia schauen. Sie haben ein Geheimnis. Henoch 
baute eine Pyramide. Es lag ein Geheimnis darin, 
sieben Stufen zur Königskammer. Und in der 
Königskammer ist ein leerer Sarg. Es ist ein Symbol, 
daß der Tod überwunden ist. Amen. Doch ihr müßt 
diese sieben Stufen hinaufkommen.  

32 “Henoch wandelte mit Gott.” Wie tat er es? Er ging 
diese sieben Stufen zur Königskammer hoch. 
Halleluja! Er lebte im Bereich sterblicher Wesen. Wo 
sind wir geboren? Wir sind im Bereich sterblicher 
Wesen geboren, doch wir hatten einen Propheten, der 
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kam, um eine Pyramide in diesem geistlichen Ägypten 
zu bauen. Halleluja! Henoch baute eine Pyramide in 
Ägypten mit natürlichen Steinen, Amen, doch diese ist 
mit lebendigen Steinen in einem geistlichen Ägypten 
gebaut, und der große Schlußstein, den Henoch nicht 
auf die Pyramide brachte, Halleluja, erschien zu 
unserer Zeit. Der lebendige Stein, verworfen und 
abgelehnt von Menschen, Halleluja. Der Stein, den die 
Bauleute verwarfen, ein bewährter Stein, ein kostbarer 
Stein “Siehe, Ich lege in Zion...“ wer ist Zion? Der Berg 
Zion, das himmlische Jerusalem, die Stadt des 
lebendigen Gottes. Dieser Schlußstein kam herab, um 
sich niederzulassen und in diesem letzten Zeitalter 
sollen die Menschen in dasselbe Ebenbild kommen, 
um mit ihm vereint zu werden.  

33 Das bedeutet, wenn dies das Zeitalter ist, wenn 
dies die Stunde ist, haben diese Menschen diese 
Anlagen in sich. Denn es ist nicht durch Macht oder 
Kraft. Es muß etwas in ihnen sein und Gott hat es in 
euch hineingetan. Gott pflanzte Sein Wort in euch. Ihr 
kommt mit den Anlagen Gottes und das Abendlicht, 
die Botschaft der Stunde, scheint auf euch. In eurer 
Erde ist ein geistlicher Same.  Und wir waren in der 
Dunkelheit. Wie im 1. Mose hatte die Erde die Samen 
in sich, aber sie waren mit Chaos und Dunkelheit 
bedeckt. Doch als dann die Sonne an jenem Sonntag 
aufging, schienen die Strahlen dieser aufgegangenen 
Sonne auf diese Samen. Amen.  

34 Es hatte eine kleine Olive darin, eine kleine 
Weintraube, eine kleine Zeder. Und als die Sonne 
anfing zu scheinen, hörte die kleine Zeder eine 
Stimme, ihr Name wurde gerufen. Jeder Baum im 
Garten von Eden war in Gottes großem 
geheimnisvollen Buch, das Geheimnis vom 
Pflanzenleben. Und Gott sprach: “Zeder!” Und sie 
fühlte die Strahlen und erwachte und begann zu 
wachsen.  
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ihrem Herzen haben, diese böse Welt zu verlassen, 
denn diese Vollkommenheit würde sie zu einem 
vollkommenen Ort rufen. Sie fangen an, den Ruf des 
himmlischen Heims zu hören. Etwas ruft sie. Ich 
vertraue darauf, daß ihr das heute morgen in eurem 
Herzen habt.  

104 “Wenn der Herr,” wer ist der Herr? Der ewige 
Gott. Er kam für seine Attribute. Wer war Elia? Einer 
von Gottes Attributen. “Auffahren lassen wollte,” das 
ist Zweck. Was ist Gottes Zweck? Seine Braut 
hinaufzunehmen; sie aus der Welt zu nehmen. “Und 
hinaufnimmt.”  Was ist hinaufnehmen? Verwandlung. 
“Elia.” Wer ist er? Das ewige Attribut Gottes, die 
Lebenden werden hinaufgehen, ohne das Grab zu 
sehen. “Zum Himmel.”  Was ist das? Eine andere 
Dimension. Vorbereitung für die Reise in eine andere 
Dimension. Und dann in den Zustand für die 
Verwandlung zu gelangen. Und er hatte vier Orte; er 
verließ Gilgal und ging nach Bethel, verließ Bethel und 
ging nach Jericho, und verließ dann Jericho. Er 
bekam Anweisungen aus der anderen Dimension. Und 
diese Orte waren notwendig, um die Engel zu treffen, 
die kamen, um ihn abzuholen. Sie werden euch an 
einem dieser Tage abholen.  

105 Doch als er sich fortbewegte, war er in engem 
Kontakt mit der unsichtbaren Welt. Er verstand das 
Geheimnis des Opfers. Deshalb konnte er den 
Jungstier zerteilen. Er verstand das Geheimnis des 
Blutes, durch das er Verbindung mit Gott hatte. Er 
verstand den Dienst der Engel, denn ein Engel war zu 
ihm gekommen, bereitete ihm einen Kuchen, 
unterhielt sich mit ihm. All diese Dinge werden in 
denen sein, die hinaufgehen.  

106 Laßt euch nicht verführen. “Bruder, um in die 
Entrückung zu gehen, mußt du in unserer Bewegung 
sein. Dies ist die Offenbarung, das ist die 
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hinaufgegangen sind, denn der Weg ist durch sie 
offenbart! Und das geschieht.   

100 Elia las es und bekam die Inspiration. Er las im 
1. Mose und wußte, daß Adam ein König über ein 
Königreich war, aber er sah, daß Adam seiner Frau 
folgte und mit einer falschen Lehre verführt war; und 
er verstand, wie Gott das Lamm schlachtete.   

101 Denn Ahab war ein König und folgte seiner Frau 
Isebel und er brachte Tod ins Königreich, und Gott 
verschloß den Himmel. Alles war am Sterben. Und Elia 
kam mit einem Jungstier. Er stellte den 
niedergerissenen Altar wieder her. Was bedeutete der 
Jungstier? Die gleiche Bedeutung wie das Lamm; 
Christus, Christi Tod. Wofür war das? Um den Fluch 
wegzunehmen und die Segnung zurückzubringen. Das 
stimmt. Und als er das tat, erschien die Wolke und die 
Wolke kam mit Regen und fing an, alles 
wiederzuerstatten, was gestorben war.  

102 Elia las das Wort und er verstand, wie Henoch 
ohne den Tod zu sehen hinaufging und Elia war durch 
Sex geboren. Er hatte das Wort umgangen. Er sagte 
sich: “Nun ja, Henoch war auch durch Sex geboren 
und hatte das Wort umgangen, und Henoch ging 
hinauf. Na doch, ich könnte auch hinaufgehen.” Und 
weil er in der Zeit lebte, “wenn der Herr ihn auffahren 
lassen wollte,” als Ahab und Isebel in einer 
Vereinigung waren und Nabots Erbteil stahlen, sprach 
Gott:  “Es wird eine Zeit kommen, wo sich die 
Geschichte wiederholt und Elia zur Abendzeit kommt, 
den Altar wiederherstellt, die Herzen der Kinder zum 
Glauben der Väter umkehrt, sie aus dem System von 
Isebel herausruft, und die Wolke kommen wird und 
den Regen zur Wiedererstattung bringt. Halleluja!  

103 Gott hat es in die Bibel gelegt und Er weiß, wann 
die Erwählten hinaufgehen und daß sie in der Lage 
sind, die Zeit zu identifizieren. Sie würden die Tiefe in 
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35 Eine kleine Lilie war da unten. Ich schaue hier auf 
einige von Gottes Lilien; einige von Gottes kleinen 
Rosen. Sie waren alle da. Und als dieses Licht zu 
scheinen begann, kam aus dieser Erde, die in 
Dunkelheit war, ein Same hervor. Eine Auferstehung 
fand statt. Ihr fangt an zu entdecken, was der Same in 
euch war; das Wort vorherbestimmt für diese Stunde, 
die Anlagen, Gott in eurem Zeitalter zu manifestieren.  

36 Und jeden Tag seit der Schöpfung geht die Sonne 
auf und jeden Morgen kommt der Morgenstern hervor. 
Und jeden Abend spricht die Dunkelheit: “Ganz gleich, 
ob die Sonne morgen aufgeht, ich bewege mich nicht. 
Ich werde sie weiterhin mit Dunkelheit bedecken.” Und 
Gott besiegt sie jeden Tag. Halleluja! 

37 Gestern Abend war es dunkel. Konntet ihr sie 
finden? Konntet ihr sie irgendwo sehen? Nein. Ihr seht 
die Sonne scheinen. Und Söhne und Töchter Gottes 
schauen jeden Morgen auf und zeugen davon. Das 
spricht zu mir, Halleluja, daß ich einer von Gottes 
Samen bin, der in Dunkelheit war; doch am Ende des 
siebten Zeitalters brach der neue Tag an; das 
Anbrechen eines neuen Tages. Als er sagte: “Schalom, 
ein neuer Tag bricht an.” Direkt vor Tagesanbruch ist 
es am dunkelsten.  

38 Wir sehen den Zustand der Welt, doch was 
geschieht dann? Er kommt: Es ist das Aufgehen der 
Sonne. Der mächtige Gott vor uns enthüllt. 
Christus, das Geheimnis Gottes geoffenbart. Ein 
größerer als Salomo ist hier. Hier ist ein Mann, Der 
das Licht anschalten kann. Wer sagt ihr ist Dieser? 
Es war Christus, Amen; das Licht der Welt. Er brach 
alle sieben Siegel, damit wir sehen können, wer Er ist. 
Wir können Gemeinschaft mit Ihm haben, damit wir 
wissen können, wie Ihn im Geist und in der Wahrheit 
anzubeten.  Halleluja! Die Botschaft dieser Stunde 
erhebt uns, erhebt uns, erhebt uns, um in dieser 
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Realität zu leben. Und einige Leute sagen: “Was 
geschieht? Meine Güte! Keiner hat die Wahrheit. Die 
Botschaft ist zum Durcheinander geworden.” 
Ungewisse Stimmen. Wir hörten die Stimme eines 
Propheten. Wir hörten die Stimme Gottes in diesen 
letzten Tagen. Halleluja! Wir wissen es besser. Das 
stimmt. Keiner wird uns täuschen und sagen, daß 
nichts geschieht. Wir wissen, es geschieht direkt hier 
und es reflektiert in der Bibel und in der Botschaft der 
Stunde. Und wenn es so kommt, kann es nicht 
verneint werden. Das stimmt. Wie groß ist unser Gott! 
Amen. 

39 Gott legte die Materialien in die Bibel, weil er 
wußte, daß geistliche Wissenschaftler kommen und 
die Materialien entdecken würden. Gott ist so weise 
und der Teufel wollte die sieben Siegel zu fassen 
bekommen und großen Schaden anrichten, doch Gott 
versteckte die Materialien und verteilte sie auf 
zwölfhundert Kassetten. Halleluja! Es benötigt den 
gleichen Gott, der die Bibel in 66 Bücher gelegt und 
mit sieben Siegel versiegelt hat, es benötigt den 
gleichen Gott, der im Propheten war, dies zu öffnen, 
während tausende von Denominationen mit den 
größten Bibelschulen und den gebildetsten Männern 
es nicht herausfinden konnten. Und ein Mann mit 
dem Geist Gottes, nicht einfach mit Sensationen oder 
Fanatismus, sondern ein Mann mit höchster Gewalt 
unter Kontrolle; ein Mann, den die Hand des Engels 
Gottes festhielt; ein Mann, der ein Gefangener Jesu 
Christi wurde, Amen, der die Botschaft so klar zu uns 
sprechen konnte. Und er sagte uns, daß es uns 
geoffenbart würde. Versucht nicht, diese Dinge 
auszulegen. “Die Welt kann Mich nicht sehen, aber ihr 
werdet Mich sehen. Ich werde zu euch kommen.”  
40 “Ich weiß, wo ihr wohnt. Ich kenne euren Namen. 
Ich kenne eure Hausnummer. Ich kenne euch seit vor 
Grundlegung der Welt. Ich werde zu euch kommen. 
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98 Und wir haben auch Frau Hilary Clinton gesehen, 
wie sie mit Herrn Mubarak gesprochen hat und gesagt 
hat: „Herr Mubarak, es ist Zeit zu gehen. Herr Assad, 
es ist Zeit zu gehen.“ Welche Art Autorität ist das?  
Was geschieht in der Welt? Wie verstehen wir diese 
Dinge, die wir sehen? Für wen spricht sie? Wer stärkt 
ihr den Rücken? Wenn wir das alles sehen, was sehen 
wir?  Der Prophet sagte: “Es kommt darauf an, wonach 
ihr Ausschau haltet.” Wir müssen geistliche 
Unterscheidung haben. In welchem Zeitalter leben 
wir? Es ist überall um uns herum, doch von vielen gar 
nicht bemerkt.  Deshalb sagte Er: “Kommt und kauft 
Augensalbe.” So sehen wir, wie die heutigen Ereignisse 
durch die Augen der bestätigten Prophetie klar 
werden. Und wenn wir nach den Dingen schauen, die 
sein werden, Theophanien, vom Irdischen zum 
Himmlischen, vom Pesthaus zu meines Vaters Haus; 
Führerschaft, der Führer des ewigen Lebens, der 
Mose von Geburt an geleitet hat, ihn in die 
Herrlichkeit nahm, und ihn vierzehnhundert Jahre 
später zurückbrachte. Er lebte immer noch, als er auf 
dem Verklärungsberg war. Elia, der damals 
hinaufgenommen wurde, lebte immer noch, und kam 
mit Mose zurück.   

99 Elia las über Mose, nachdem Mose schon 
sechshundert Jahre weg war. Elia las in der Bibel über 
Henoch und etwas sagte zu ihm, daß er wie Henoch 
ist. Ihr werdet auch so gehen. Ihr werdet dieses Gesetz 
der Schwerkraft brechen. Das Geheimnis, das Elia 
hatte, öffnet sich auch für euch. Ihr sagt: “Bruder, 
kann das sein?” Wenn ihr in die Entrückung 
hinaufgeht, zu wem schaut ihr? Zum reichen jungen 
Herrscher? Er ging zur Hölle. Zu wem schaut ihr? Die 
Seelen unter dem Altar? Ihr schaut auf diejenigen, die 
schon hinaufgegangen sind. Was versuche ich euch zu 
lehren? Wenn wir hinaufgehen wollen, müssen wir das 
Geheimnis derjenigen bekommen, die bereits 
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stehlen wollen? Und wissen wir nicht, daß es nach der 
Ablehnung von Christus im Gerichtssaal zur 
öffentlichen Kreuzigung kommt? Das stimmt. Dann 
kommen wir in die Zeit, wo wir zu den Verlorenen 
predigen. Sehen wir nicht, wie all diese Dinge in dieser 
Stunde der vierten Entrückung ausgewiesen sind, 
denn all jene Dinge waren Schatten, um uns die Zeit 
zu offenbaren, denn der gleiche Ahab und die gleiche 
Isebel sind hier. Das stimmt.  

96 Henoch, der siebte vom ersten Adam, und die 
Braut, die siebte vom zweiten Adam. Das stimmt. Und 
haben wir nicht die Erscheinung des Schlußsteines, 
den König der Stadt, gesehen?   Das stimmt. Und wir 
sind zur neuen Geburt gekommen. Wir sind von der 
ersten Geburt, der Geburt durch Sex, zur neuen 
Geburt gekommen und wir kommen zum 
Herrlichkeitsleib. Wir kommen durch Johannes. Das 
stimmt. Und der Geist der Wahrheit, der Führer, führt 
uns in alle Wahrheit, erinnert uns in den 
Versammlungen an die Worte des Menschensohnes, 
lehrt uns und erklärt die Wahrheit, so daß wir es 
aufpolieren können und sehen, was es ist und uns 
zeigt, was kommen wird. Der Führer leitet uns, bringt 
uns zum Einssein. “Vater, daß sie eins seien wie wir,” 
Johannes 17. Und in Johannes 18 kommt Judas, der 
Druck, die Verfolgung. Erkennt die Stunde, Freunde. 
Wie alles ausgewiesen ist und wo wir uns befinden.  

97 Wir sehen, wie kürzlich die Römer und das 
Römische Reich und die Menschen unter dem Einfluß 
des Römischen Geistes, worunter alle protestantischen 
Denominationen fallen und der ganze Rest der Welt, 
wie sie sich freuten, als sie den Reichtum Libyens 
stahlen und den Präsidenten öffentlich als Sodomiten 
zur Schau stellten, seinen Körper durch die Straßen 
zerrten und dazu tanzten. 
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Ich lege ein Ortungsgerät in euch. Die Welt versucht 
das gerade, doch Gott legte das vor Grundlegung der 
Welt in euch hinein. Ich finde euch. Ich weiß immer, 
wo ihr seid.  Selbst wenn ihr euch verirrt, werde Ich 
euch finden. Ich werde euch herausnehmen. Ich bin 
der gute Hirte. Ich werde euch aus dem Graben 
ziehen. Ich werde euch zurückbringen.”  Amen. Ich 
werde keinen von ihnen verlieren, denn ich kann sie 
aufstöbern. Halleluja! Ehre sei Gott! Wie groß ist unser 
Gott! Amen. 

41 Und wir werden manchmal nervös und fürchten 
uns. Oh, wie wir Zeit in Seiner Gegenwart verbringen 
müssen, wie wir mehr Vertrauen in Ihn haben müssen 
und mit Ihm sprechen und Ihn bitten sollten, Seine 
Weisheit mit uns zu teilen. “Wenn jemand von euch 
Weisheit mangelt, so bitte er Gott.” Paulus sagte:  “Ich 
bete, daß der Geist der Weisheit und Offenbarung in der 
Erkenntnis Jesu Christi zu euch kommen wird und daß 
Er die Augen eures Herzens erleuchte, damit Ihr 
erkennt, daß ihr vor Grundlegung der Welt in Christus 
erwählt ward, und ihr mit allen geistlichen Segnungen 
gesegnet seid.” Ihr kennt eure Berufung. Ihr kennt 
Seine Kraft. Ihr wißt von Seinem Erbe, daß Er für euch 
und für mich verfügbar gemacht hat. Das stimmt. Ein 
Zustand, wo wir mit Gott wandeln können, wo Gott 
Realität ist, Amen, wo wir mit Sicherheit wandeln 
können; dieser große Gott, mit dem wir vor 
Grundlegung der Welt waren; wir sind jetzt nicht in 
unserer Theophanie, obwohl wir kabellos oder 
unsichtbar durch den Heiligen Geist damit verbunden 
sind.  

42 Vor langer Zeit, diese jungen Mädchen hier wissen 
wahrscheinlich nichts davon, doch es gab dieses Kabel 
am Telefon, und ihr konntet euch nicht viel damit 
bewegen, weil das Kabel nicht lang genug war. Ganz 
gleich, wohin ihr heute reist, alles ist kabellos. Doch 
ihr seid trotzdem verbunden. Warum? Weil die 
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Menschen ein wenig mehr gelernt haben. Sie haben 
gewisse Kommunikationsgeheimnisse entdeckt. Stellt 
euch mal Graham Bell vor, der das Telefon erfunden 
hat. Er hatte etwas, um es anzukurbeln, und ein 
großes Ding wie ein Horn für ein Ohr. Ihr konntet 
damit nichts von iTunes oder so runterladen. Ihr 
konntet darin kein Fotoalbum haben, denn er war der 
Luther seiner Zeit; als jedoch Bruder Branham mit den 
Sieben Siegeln kam, sagte er: „Ich habe heute morgen 
mit Ihm gesprochen, dem Engel Gottes.” Er hat die 
Bibel geöffnet.“ Halleluja! Ehre sei Gott! Er konnte 
Übertragung empfangen. 

43 Wir kommen in ein neues Zeitalter, und wir 
kommen in ein neues Bewußtsein. Wir leben und 
wandeln in einer neuen Wirklichkeit. Das ist Realität. 
Ihr habt heute kein Telefon und sagt: „Weißt du, ich 
kann Mama nicht anrufen und ihr sagen, wo ich bin, 
weil ich erst eine Telefonzelle finden muß.” Und Mama 
gibt euch ein kleines geladenes Handy; kein Problem. 
“Ruf mich an, wenn du ankommst, dann brauche ich 
mir keine Sorgen zu machen. Sag mir Bescheid, wenn 
du sicher angekommen bist.” Amen.  

44 Und ihr habt euer Handy und hört damit Musik, 
weil ihr annehmt, es ist irgend eine kleine Musikbox 
oder ein kleiner Kassettenrekorder oder so, und ihr 
sagt: „Alles, was ich darauf finden kann, ist Musik.” 
Sie sagt: “Ich lade dir das ganze Familienalbum drauf 
und alle Telefonnummern, Vaters Nummer, meine 
Nummer und die deines Bruders;“ und obwohl ihr 
alles habt, wißt ihr jedoch gar nicht, was ihr wirklich 
habt und ihr benutzt es auf einem Niveau, wo ihr gar 
nicht alles nutzt, wofür es ausgelegt ist. Doch alles 
was ihr braucht, ist bereits vorhanden. Ihr müßt 
lernen, was ihr habt. 

45 Genauso ist es mit der Botschaft. 
Entrückungsglauben liegt in  der Botschaft. Es ist 
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Ankommenden wartet, denn gleich danach ist die 
Königskammer, und ihr könnt nicht einfach so in die 
Königskammer gehen. Der Wächter steht da.   

92 Nun ja, diese sieben Stufen haben vier Wächter; 
den Löwen, Ochsen, Menschen und Adler. Und wenn 
ihr diese sieben Stufen heraufkommt, wer ist der 
Waechter? Der Adler. Er kommt heraus. Er wird euch 
in die Königskammer leiten. Was ist in der 
Königskammer? Ein leerer Sarg, das Geheimnis vom 
Überwinden des Todes, wo Henoch nicht mehr da war, 
nachdem er diese sieben Stufen heraufgekommen war. 
Er war vom Bereich der Sterblichen durch die Tür der 
Unsterblichkeit gegangen.   

93 Adam fiel vom Licht in die Finsternis, von der 
Ewigkeit in die Zeit, vom Glauben zur Weisheit, von 
der Jugend zum Alter. Adam lebte in zwei Welten. Er 
war ein Geistmensch bezüglich der Geistwelt, und 
dann kam er ins Fleisch und war in diesen drei 
Dimensionen. Er konnte in dem Leib essen, doch dann 
fiel er und die Herrlichkeit verließ ihn, und nun waren 
sie hier und trugen Feigenblätter; wir aber sind jetzt in 
der Zeit, wo wir diese Feigenblätter ablegen. Wir legen 
diese Tierhaut ab. Wir gehen zu dieser Herrlichkeit 
zurück.  

94 Alter verschwindet. Unser Denken ist bereits 
gefiltert. Der Filter eines denkenden Menschen, der 
Geschmack eines heiligen Menschen. Wir verlassen 
uns nicht mehr auf unser eigenes Verständnis, 
sondern die Braut hat die Gedanken Christi; das 
Geheimnis der Gedanken Gottes. Die Intelligenz ist in 
dieser Stunde herabgekommen. Wir leben unter einem 
Einfluß, der uns in die prophezeiten Verheißungen 
dieser Stunde bringt.   

95 ‘Wenn’ bezieht sich auf Zeit und ich zeige euch die 
Zeit. Befinden wir uns nicht auf der siebten Stufe?  
Sehen wir nicht, wie Ahab und Isebel Nabots Erbteil 
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fortgeschrittenen Zustand zu sehen, und erkennen, 
wie organisiert das Böse geworden ist. Dies ist ein 
Erwachen.  

88 Und deshalb wollte ich das heute predigen. 
Nachdem ich euch zeigte, was die Welt ist, um euch 
etwas über die Entrückung zu zeigen, die uns dem 
entfliehen läßt, was kommt. Und deshalb wollte ich 
euch das Geheimnis der Entrückung zeigen, das in 
den fünf Entrückungen versiegelt ist.  

89 Nur ein Prophet konnte die fünf Entrückungen 
aufzeigen, doch die Menschen sehen diese Dinge so 
oberflächlich, und wir zählen eins, zwei, drei, vier, 
fünf. Nein! Sondern diese fünf Entrückungen zeigen, 
wie es geschehen wird, die Zeit, die Anforderungen, in 
welchen Zustand wir uns befinden müssen, der 
Kontakt zu Gott, das Verständnis; alles ist darin 
versiegelt. Wie wir zu den Verlorenen predigen, wie wir 
versammelt und hinweggenommen werden, wie im 
Johannes Evangelium die neue Geburt ist.  

90 Matthäus, Markus, und Lukas sprechen nicht 
darüber. Dann in Johannes 13 bringt Melchisedek 
Brot und Wein. Dann in Johannes 14 “im Hause 
Meines Vaters sind viele Wohnungen.” Und er beginnt, 
von Theophanien zu sprechen. Und dann Johannes 20 
und 21, der verherrlichte Leib, der durch Wände geht, 
der erscheint und verschwindet. All diese Geheimnisse 
sind nicht in Matthäus, Markus und Lukas; sie sind 
unter dem Adler, dem vierten lebendigen Wesen, im 
Entrückungszeitalter, wenn das Buch geöffnet ist.  

91 Gott in Seiner Gnade. Ich denke, unsere Zeit ist zu 
Ende. Laßt mich wenigstens diese sieben Dinge von 
Vers 1 sagen: ‘wenn’ ist Zeit; “wenn der Herr ihn 
hinwegnahm.” Henoch wurde hinweggenommen. Nach 
der siebten Stufe ist ein kleiner Platz, der die Kammer 
des Propheten genannt wird; Bruder Branham nannte 
es so.  Er sagte, “es ist da, wo der Wächter auf den 
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alles vorhanden. Die göttlich offenbarten Wahrheiten 
liegen alle darin, ihr müßt sie nur finden.  Ihr seht, 
wenn die jungen Leute texten. Sie sind die ganze Zeit 
mit ihrem Handy beschäftigt. Ihr wollt mit ihnen 
sprechen und sie hören euch gar nicht zu, weil sie 
irgendwo anders sind. Oh my! Seht? Warum? Sie 
erfassen es und wissen, daß viele Dinge darin 
eingeschlossen sind, und das wollen sie herausfinden, 
um alles zu nutzen, was es hergibt.  

46 Jemand sagt: “Kannst du texten?”  

47 “Texten, was ist das?”  

48 “Welches Handy hast du?”  iPhone 4!”  

49 “Was ist los?”  

50 “Weißt du, was du da hast?”  

51 [Bruder Vin und die Versammlung lacht] So ist es 
mit der Botschaft; alles um in den Himmel zu 
kommen, den Teufel zu überwinden, in eure Heilung 
zu kommen, täglich eure Freude zu bewahren. All die 
Geheimnisse sind in der Botschaft eingeschlossen, ihr 
müßt jedoch Zeit damit verbringen. Ihr müßt in die 
Tiefe gehen. Ihr müßt wissen, wie ihr damit umgehen 
müßt. Das stimmt. Ihr könnt euch in dieser Zeit nicht 
zurücklehnen. Amen. Halleluja! 

52 Elia, er war dazu bestimmt, hinaufgenommen zu 
werden. Was sagt die Bibel? “Und es geschah, als der 
Herr den Elia zum Himmel auffahren lassen wollte.” 
Nicht, daß nur Elia zum Himmel gehen wollte. Nein. 
Es steht geschrieben: “Als der Herr ihn auffahren 
lassen wollte.” Es kommt vom Herrn; Er hat die 
Entrückung geplant. Er hat geplant, wer in die 
Entrückung gehen wird. Er hat die Zeit und Stunde 
der Entrückung geplant und Er weiß, wie Er mit 
denen in Kontakt kommt, die für die Entrückung 
bestimmt sind.  



Das Entsiegeln Des Geheimnisses Der Vierten Entrückung Deutschland  
28.Mai 2012 

18 

53 Und es geschah; was bedeutet das, “Und es 
geschah”? Es zeigt uns, was Gottes Zweck ist. Was ist 
Sein Zweck? Elia in den Himmel zu nehmen. “Und es 
geschah.” Mit anderen Worten, wir werden sehen, wie 
dieses Auffahren stattfinden wird. Wir werden sehen, 
wie Gott jemanden aus der Dimension herausnimmt, 
worin er geboren ist, worin er durch Licht, Materie und 
Zeit gebunden ist, worin er durch das Gesetz der 
Sterblichkeit eingeschlossen ist und dem Gesetz der 
Erdanziehungskraft unterliegt; eingeschlossen in 
einem dimensionalen Gefängnis und die einzige Weise, 
wie ihr hier herauskommen könnt, ist durch den Tod.  

54 Aber Gott zeigt uns, daß die Zeit kommt, wo Er ein 
Volk herausnehmen wird, ohne den Tod zu sehen. Und 
Gott hat es in die Bibel gelegt, versteckte Geheimnisse, 
daß ihr in die Dimension zurückgeht, wo ihr ward, 
bevor ihr ins Fleisch kamt. Den Leib, den ihr 
umgangen habt, euren himmlischen Leib, hat Gott 
Abraham gezeigt. Er gab ihm Brot und Wein. Was ist 
Brot und Wein? “Dies ist Mein Leib, der gebrochen 
wird.” Was ist Wein? “Dies ist mein Blut, das vergossen 
wird.”  
55 Melchisedek offenbarte Abraham, daß die Zeit 
käme, wenn Er Fleisch werden würde, und daß sein 
Same wie der Staub der Erde ist; was ist der Staub der 
Erde?  Dieser irdische Leib. Und was sind die Sterne 
des Himmels? Was ist dieser Stern? Ein himmlischer 
Leib. Aber wie könnte ein irdischer Leib zum 
himmlischen werden? Melchisedek, das Wort, mußte 
Fleisch werden, denn Er konnte nicht als Geist 
sterben. Jehova des Alten Testamentes ist Jesus des 
Neuen Testamentes. Er änderte Seine Maske von Geist 
zum Menschen. Er konnte nicht als Wort sterben. Er 
mußte Fleisch werden, wurde ein wenig niedriger als 
die Engel gemacht und nahm die Natur des Samens 
Abrahams an, um Leiden und Tod für uns alle zu 
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Botschafter, Leute, welche die Waisenhäuser führen, 
die Mädchen-und Jungenschulen.  

85 Offenbarung 18, sie handeln mit den Seelen der 
Menschen.  Sie versteigern Menschen. All die großen 
Fußballer, sie kaufen und verkaufen sie. Das 
Römische Reich ist hier, doch alles ist so verfeinert 
und kultiviert, und jeder will das nächste Idol sein; 
denken, daß sie berühmt sind. Sie sind Sklaven, 
gekauft und verkauft. Die Menschen erkennen nicht, 
daß sie im Römischen Reich sind.  

86 Ohne die Botschaft der Stunde, ohne das Öffnen 
der sieben Siegel wüßten wir nicht, was in der Welt vor 
sich geht. Es war Gottes Liebe, die zu uns kam und 
die Siegel öffnete und diese vier Pferdereiter zeigte, wie 
sie durch Religion erobern, Frieden von der Erde 
nehmen, die Wirtschaft kontrollieren, die Welt unter 
der Informationsrevolution vereinigen, ein Zeitalter der 
Globalisierung bringen. Und was wird dem folgen? 
Stellen das Image auf, damit die ganze Welt das Tier 
anbeten muß. Ihr könnt nicht mehr kaufen oder 
verkaufen, es sei denn, ihr habt das Malzeichen. Ich 
wollte euch das schon gestern bringen, doch der 
Heilige Geist erlaubte es nicht. 

87 Ich kam ins Pult und fühlte, daß der Heilige Geist 
einfach zu euch sprechen wollte, um Kontakt mit euch 
aufzunehmen, um Gunst mit euch zu finden, damit 
ihr nicht sagt: “Dies ist ein fremdartiger Bruder mit 
merkwürdigen Ideen.” Dies ist Gott, der versucht, euch 
daran zu erinnern, was Sein Prophet sagte, um es mit 
der Botschaft zu verbinden und es für die jetzige 
Stunde aktuell zu machen, nicht etwas aus den 
sechziger Jahren. Wir leben nicht in den Sechzigern. 
Wir leben in 2012. Es ist eine andere Welt. Doch Gott 
mit Vorherwissen sprach durch einen Propheten und 
die Samen, die er gepflanzt hat, kommen hervor, und 
wir sind in der Lage, unsere Welt in diesem 
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beendet. Das Ein-Mann-Zeichen, das Messianische 
Zeichen, die Unterscheidung ist zu Ende; das letzte 
Zeichen bevor dem neuen Leib. Das stimmt. Das 
Öffnen des Wortes; Sieben Siegel sind geöffnet. Amen. 
Als nächstes wurde das gesprochene Wort fünfmal 
manifestiert und wird angewandt, wenn der Druck 
kommt. Halleluja! 

83 Und wir befinden uns jetzt in der Stunde, wenn die 
ganze Welt, alle dämonischen Mächte mit all ihren 
Rechten und die Medien die Welt verblenden, während 
sie Nationen zerstören. Zerstören Tunesien, Bahrain, 
Ägypten, Syrien im Feuer, zerstören Irak und Libyen 
und die Welt ist immer noch durcheinander. Sie sehen 
all dies und sind immer noch verwirrt. Doch die Bibel 
sagt ihnen: “Das vierte Tier wird die ganze Erde 
zerstören, wird wunderbar zerstören, wird das 
Königreich durch  Schmeicheleien einnehmen, wird die 
ganze Welt verführen.” Der Gott dieses bösen 
Zeitalters wird die Menschen verblenden. Der Fürst 
der Macht der Luft wird die Lügen durch Radio, 
Computer, Internet, Telefon, Massenmedien 
verbreiten. Versteht das! Um diese Erde zum Käfig, 
zum wiederbelebten Römischen Reich zu machen.   

84 Babylon ist zum Käfig geworden. Es gibt immer 
noch die Autorennen; sie nennen es den Grand Prix. 
Die Weltringkämpfe und das Weltboxen ist immer 
noch hier; die Gladiatoren und der Wettkampf. 
Hollywood! Das Theater, Kino, Sklaven, 
Menschenhandel. Was damals geschah, als sie die 
Afrikanischen Sklaven nahmen, ist nichts im Vergleich 
was heutzutage mit dem Menschenhandel geschieht. 
Menschenhandel – verkaufen Menschen; kaufen und 
verkaufen Menschen. Kleine Jungen und Mädchen 
werden jeden Tag vermißt. Wenn sie gefunden werden, 
ist es nicht der Drogenabhängige aus der 
Nachbarschaft. Es sind Doktoren, Rechtsanwälte, 
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erdulden, damit Er uns zum Wort zurückbringen 
könnte, daß wir umgangen haben.   

56 Als Melchisedek dann Fleisch wurde, sagte Jesus 
zu den Pharisäern: “Abraham war froh, Meinen Tag zu 
sehen.” “Und er sah ihn,” sagte Er. Und sie sagten: 
“Abraham sah Dich? Du bist nicht mal fünfzig Jahre alt. 
Und Du hast Abraham gesehen?” Dann sagte Er: 
“Bevor Abraham war, bin Ich.”  
57 Denn dieser Melchisedek, das Wort Fleisch 
gemacht, saß mit Seinen Aposteln und sagte: “Mit 
Sehnsucht habe Ich mich gesehnt, dieses Mahl mit euch 
zu essen.” Abrahams Same jetzt. Halleluja! Und Er 
nahm wiederum das Brot, wie Er es für Vater 
Abraham tat, und sagte: “Dies ist Mein Leib, der für 
euch gebrochen wird. Dies ist Mein Blut, das für euch 
vergossen wird.” Was bedeutete das? Er ging zum 
Kreuz, wo Sein Leib gebrochen wurde, wo Er Sein Blut 
vergoß, um den Weg für den Heiligen Geist zu 
bereiten. Das stimmt, damit wir am Heiligen Geist 
teilhaben könnten, die wir durch Sex geboren wurden.   

58 Johannes, Kapitel 3. Johannes ist der Adler, 
Matthäus ist der Löwe, Markus ist der Ochse, Lukas 
ist der Mensch. Johannes ist der Adler, der das Buch 
der Apostel bewacht, wo nun die Herrlichkeit, die in 
Jesus verhüllt war, von einem zum anderen 
Tabernakel  geht. Und der Pfingsttag kam, wie ihn 
Hesekiel sah, wie ein mächtiger rauschender Wind, 
halleluja! Und das Feuer Gottes teilte sich und so 
haben wir das erste Pfingstfest; und es war Gott, der 
sich in einem vielgliedrigen Leib bewegte. Das stimmt. 

59 Und Jesus hatte dieses Leben zugänglich gemacht 
und sie beherbergten diese Herrlichkeit. Die 
Herrlichkeit war nun in einem anderen Tabernakel. 
Amen. Und Matthäus, Markus, Lukas und Johannes 
wachten darüber. Und Johannes ist der vierte 
Cherubim, das vierte lebendige Wesen; das ist dieses 
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Zeitalter, das Adlerzeitalter. Die ersten drei Cherubime 
sind erdgebunden: der Löwe, der Ochse, der Mensch; 
doch der Adler fliegt, bricht das Gesetz der 
Erdanziehungskraft. Das stimmt.  

60 Und in Johannes… habt ihr bemerkt, wie 
Johannes anfängt zu schreiben? Matthäus spricht 
über die Geburt Jesu, und Maria mußte die Schande 
tragen; aber Johannes sagte: “Im Anfang war das Wort, 
und das Wort war bei Gott, und das Wort war Gott.” 
Der Adler. Amen. Ihr seid Adler. Ihr geht in die 
Entrückung. Wir öffnen heute morgen hier etwas für 
euch und schicken euch fliegend nach Hause; bringen 
etwas mehr Schnelligkeit in euch hinein. Amen. 

61 Beachtet etwas in Johannes, dem 3. Kapitel. Ihr 
müßt von neuem geboren werden! Matthäus, Markus 
und Lukas sprechen nicht darüber. Aber Johannes, 
der Adler, zeigt daß jeder Mensch, der durch Sex 
geboren ist, eine neue Geburt braucht, denn was aus 
dem Fleisch geboren ist, ist Fleisch. Amen. Wenn 
jemand nicht aus Wasser und Geist geboren wird, 
kann er das Reich Gottes nicht erkennen, er kann es 
nicht einmal verstehen, er kann nicht hineingehen. Er 
ist der Sterblichkeit unterworfen.  Die Siegel von 
Sünde und Tod versiegeln den Samen und er ist in 
drei Dimensionen eingeschlossen. Der Heilige Geist 
muß die Siegel vom Buch seines Lebens öffnen und 
den Samen beleben und ihm zeigen, daß er nicht 
derjenige ist, den er im Spiegel sieht. Der natürliche 
Spiegel zeigt nur den natürlichen Leib. Doch der 
Spiegel von Gottes Wort zeigt euch, wer ihr wirklich 
seid. Dies ist das Familienalbum. Euer Foto ist hierin 
als ein Geheimnis. Und dieses Predigen soll euch zu 
eurem Foto bringen, damit ihr euch selber in dieser 
Zeit erkennen könnt, an dem Tag, an dem der Herr die 
Braut zum Himmel nimmt, heute. 
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79 Und dann waren sie auf dem Ölberg versammelt. 
Und Er sprach zu ihnen, wie wir im Flughafen. Sagte: 
“Gott segne euch. Wir hatten eine wunderbare Zeit.” 
Amen. “Geht hin und wartet in Jerusalem. Ich muß 
jetzt gehen. Ich höre den Aufruf zum Abflug. Letzter 
Aufruf.” Und die Wolke kommt hernieder und zieht sie 
hoch, hebt sie von der Erde und bringt sie zu ihrem 
Ziel.  

80 Kein Mensch geht in den Himmel. Gott nimmt sie 
in den Himmel. “Henoch wandelte mit Gott, und war 
nicht mehr da, denn Gott nahm ihn hinweg. Der Herr 
nahm Elia hinauf. Die Wolke kam und nahm Jesus 
auf. Die Wolke wird für Mose und Elia kommen, und 
der Geist des Lebens wird in sie kommen und sie 
gehen hinauf.  Es muß für uns kommen. Und der 
Weckruf kam hervor und sammelte uns und zeigt uns, 
wie wir diesen gewaltigen Verwandlungsglauben 
empfangen. 

81 Die sieben Siegel sind geöffnet; wir sind zur 
öffentlichen Kreuzigung gekommen. Genau wie Isebel 
kam, um Elia zu töten, denn diese römische Macht 
und diese Kirche lehnte die Botschaft ab. Sie 
unterstützten die römische Macht, um Jesus zu töten. 
Die Kirche konnte ihn nicht töten, doch die Kirche tat 
sich mit dem Staat zusammen. Das ist geschehen. 
Damit bringen sie die Leute dazu, ihre Rechte 
abzugeben, und es sieht so aus, als ob der Staat sie 
beschützt. Es ist Isebels Plan. Es sieht so aus, als ob 
sie nichts damit zu tun hat, doch sie wirkt im 
Hintergrund. Das ist ihre Strategie. Versteht ihr? 
Amen. 

82 So, eure erste Entrückung; ich zeigte euch die 
zweite Entrückung, ich zeigte euch, wie sie für die 
dritte Entrückung  versammelt waren, wie es zur 
öffentlichen Kreuzigung und dann zum Predigen zu 
den Verlorenen kam. Die Heilungserweckung ist 
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Königskammer. Wie ging Jesus und die Heiligen des 
Alten Testamentes hinauf? Als Er öffentlich gekreuzigt 
wurde. Er wurde im Gerichtssaal von Pilatus 
verworfen. Was soll ich tun mit diesem Jesus, 
welcher der Christus genannt wird? Bruder 
Branham predigte die Botschaft. Er wird im 
Gerichtssaal von Pilatus abgelehnt. Er sagte: “Als 
nächstes kommt die öffentliche Kreuzigung.”  

77 Matthäus 24, das Öffnen der Siegel, der Weckruf. 
Matthäus 27, als er öffentlich gekreuzigt wurde, schrie 
er mit lauter Stimme und viele der entschlafenen 
Heiligen des Alten Testamentes wurden auferweckt. 
Das Paradies machte sich bereit, sich zu entleeren. 
Und Jesus, nachdem er die Sieben Siegel öffnete, der 
Weckruf, ging in den Bereich der Verlorenen und 
predigte zu den Seelen im Gefängnis. Und dann nahm 
er die Auserwählten, die Überwinder, hinauf.   

78 Durch Glauben Abel, durch Glauben Abraham, 
durch Glauben Isaak, durch Glauben Jakob; sie alle 
haben durch Glauben überwunden. Sie alle starben im 
Glauben, warteten auf Ihn, der kommen sollte. Und 
dann kamen sie herauf und vierzig Tage lang 
erschienen sie. Sie waren nicht mehr länger im 
Paradies. Sie waren in Jerusalem. Sie werden nicht 
mehr länger in der sechsten Dimension sein. Sie 
werden im Himmlischen Jerusalem sein, die Stadt des 
Lebendigen Gottes, die Braut, die Lebenden, eine 
Pyramidenstadt, Pyramidenmenschen mit der 
Herrlichkeit Gottes. Christus in ihnen war die 
Hoffnung der Herrlichkeit. Jetzt ist Christus in ihnen, 
das Geheimnis Gottes geoffenbart; Jesus in Brautform. 
Halleluja! Und wenn der Bräutigam sechszehn 
Zylinder hat, wird auch sie sechszehn Zylinder haben. 
Es ist eine Verheißung. Er  zieht sie in dieser Stunde 
auf.  
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62 Es gibt fünf Entrückungen. Erfaßt dies jetzt! Doch 
das Buch, das Sieben Siegel Buch, ist nicht geöffnet 
zur Zeit der ersten Entrückung, der zweiten und 
dritten Entrückung. Und es öffnet sich nicht zur Zeit 
der fünften Entrückung. Es war verheißen, daß es 
geöffnet würde, um die vierte Entrückung einzuleiten. 
Halleluja! In den Tagen der Stimme des siebten 
Engels, wenn der Herr vom Himmel herabkommt mit 
einem Weckruf und wenn Sieben Donner ihre Stimme 
vernehmen lassen und Sieben Siegel geöffnet sind. 
Wofür sind diese Donner? Um die Braut zu 
versammeln. “Meine Schafe hören Meine Stimme.” 
Diese Stimme kam durch den Propheten. Der Löwe 
brüllt und der Herr Gott hat gesprochen. Amen. Und 
die Bibel sagt: “und er rief mit lauter Stimme, wie ein 
Löwe brüllt.” Wer ist der Löwe? Der König. Bruder 
Branham sagte: “Der König ist bereit zu sprechen.” 
Halleluja! Der Löwe vom Stamm Juda kam herab, 
verhüllte sich in einem Propheten und brüllte eine 
Botschaft heraus, und diese Botschaft war für die 
Auserwählten bestimmt. Diese Botschaft soll den 
Gedächtnisschwund wegnehmen. “Ihr werdet 
erkennen, gleich wie auch ihr erkannt worden seid.” 
Halleluja! Diese Botschaft sollte das Geheimnis eures 
wundersamen Lebens öffnen und Gottes Plan für euer 
Leben zeigen, und euch dazu bringen: “Und ihr werdet 
erkennen.” “An jenem Tag sollt ihr erkennen, daß wie 
Ich im Vater war und der Vater in Mir, so bin Ich in 
euch und ihr in Mir; und größer ist Er, der in euch ist 
als der in der Welt.” 

63 Wie würden wir es wissen? “Ich werde zu euch 
kommen. Ich werde es euch offenbaren. Ich werde 
euch die Schrift öffnen. Ich werde euer Verständnis 
öffnen. Ich werde euren Gedächtnisschwund 
wegnehmen. Ich werde euch überzeugen, daß ihr ein 
Teil von mir seid, und daß es unmöglich für euch ist, 
verlorenzugehen.”  Das stimmt. “Denn Ich bin der 
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Anfänger und Vollender eures Glaubens. Ihr seid 
meine Schöpfung, geschaffen zu guten Werken in 
Christus Jesus. Ich bin der Töpfer und ihr seid der 
Ton. Ich habe euch immer gekannt. Ich habe euch 
vorherbestimmt. Ich rufe euch, Ich rechtfertige euch 
und verherrliche euch auch.” Halleluja! Er ist es, der 
hernieder gekommen ist. Das stimmt.  

64 Und was Er angefangen hat, kein Teufel…Er stellte 
einen Fuß auf die Erde und einen aufs Meer, denn das 
Buch der Offenbarung zeigt uns, daß ein Tier aus dem 
Meer kam, das die ganze Welt verführen wird, und die 
ganze Erde wird dieses Tier anbeten. Und da ist ein 
Tier, daß aus der Erde kam und mit der Stimme des 
ersten Tieres spricht und die Welt in den Tod zwingt, 
in falsche Anbetung; aber Er kam hernieder, stellte 
einen Fuß auf die Erde und einen auf das Meer. 
Fußschritte bedeuten Besitztum. Er hat die Herrschaft 
übernommen und mit lauter Stimme gerufen und 
Seinen Schafsruf ausgesandt. Der große Jehova-Adler 
schrie mit sieben Schreien, um jeden Adler aus dem 
Hühnerstall herauszubringen, damit sie herausfinden, 
daß sie ein Gesetz zum Fliegen in sich haben, denn 
dies ist die Stunde, wo sie sich für den Flug 
versammeln. Er bringt sie in ein anderes Land, denn 
der Winter kommt. Der Zorn Gottes kommt; doch 
bevor der Zorn kommen kann, oh my, versammeln wir 
uns zum Flug.  

65 Und es war an der Zeit für den Herrn, Elia zum 
Himmel heraufzunehmen. Sieben Dinge sind in diesem 
Vers versiegelt. “Als der Herr ihn aufnehmen wollte, ” 
als! Was ist als? Zeit. ‘Als’ ist Zeit. Zeit und 
Zeitabschnitt. Zu welcher Zeit ging Elia hinauf? Da 
waren drei Kriege. Hört gut zu. Da waren drei Kriege 
im Buch der Könige; drei große Kriege im 1. Buch der 
Könige.  
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wir? Was verstehen wir von den modernen 
Ereignissen?  

74 Und in derselben Stunde sah Micha den Himmel 
offen. Er sah die Hölle offen. Und er sah den Strom der 
menschlichen Wesen, und wie die Könige der Erde 
durch Lügengeister verwirrt wurden. Sie 
widersprachen dem, was Elia gesagt hatte. Sie 
versuchten zu segnen, was Elia verflucht hatte. Es war 
eine gewaltige ökumenische Bewegung; Religion, 
Politik und dämonische Mächte zu jener Zeit. Und 
Micha konnte die Zeit zwischen der zweiten und 
dritten Wehe sehen, die Zeit nach Elia, als Elias 
Prophetie zustande kam, oder kurz davor war, zu 
geschehen, als die Zeit für die Entrückung bevorstand. 
Das stimmt. 

75 Wenn wir zum 2. Buch Könige kommen…das Buch 
1. Könige schliesst mit dem 22. Kapitel. Wenn wir zum 
2. Könige 2 kommen, ist Elia nicht mehr Elia, der 
Prophet. Es ist Elia und die verwandelten Heiligen, die 
Braut, die entrückt wird ohne den Tod zu sehen. Und 
wir können uns umschauen; die ersten drei 
Entrückungen und die fünfte Entrückung, Mose und 
Elia; Mose ist ebenfalls ein Typ auf die auferstandenen 
Heiligen wie Elia ein Typ auf die verwandelten Heiligen 
ist. Sie gingen in der Wolke hinauf. Das stimmt. Eine 
Wolke kam und nahm Henoch hinauf. Eine Wolke kam 
und nahm Elia hinauf. Eine Wolke kam und nahm 
Jesus hinauf. Eine Wolke kommt und nimmt Mose 
und Elia hinauf. Und eine Wolke wird auch uns 
hinaufnehmen. Eine Wolke kam, um uns zu sammeln 
und Hesekiel sah das und begann, das Buch in jener 
Stunde zu essen. Welch eine Zeit, Freunde. 

76 So, wenn wir das Geheimnis dieser Entrückung 
verstehen wollen, die ersten drei Entrückungen und 
die vierte Entrückung, halten ein Geheimnis, wie wir 
hinaufgehen. Eine Pyramide, sieben Stufen zur 
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71 Und zwischen der zweiten und dritten Wehe, in 
den Tagen nach Elia, 1. Könige 22; Ahab und 
Joschafat; wer ist das? Die Könige der Erde und ihre 
Armeen gingen in den Krieg. Zedekia und vierhundert 
Priester; wer ist das? Der religiöse Bereich. Sie 
prophezeiten: “Geh hinauf. Der Herr ist mit dir.” Der 
politische und religiöse Bereich vereinigt. Und Micha 
sah die Vision, daß Elias Wort zustande kam. Und 
Gott sagte: “Es ist an der Zeit, sie jetzt irrezuführen. 
Wer wird gehen und Ahab verführen?” Und die Hölle 
öffnete sich und ein Lügengeist kam hervor; auf wen 
wurde er losgelassen? In den geistlichen Bereich, um 
in den Mund des falschen Propheten und all seinen 
anderen falschen Propheten zu gelangen. Offenbarung 
16, drei unsaubere Geister wie Frösche kamen aus 
einem Mund; Lügengeister, Lehren von Teufeln; aber 
Offenbarung 10, Sieben Posaunen kamen aus einem 
Mund.  

72 Ein Mund versammelt die Braut. Der andere Mund 
versammelt die Welt. Das stimmt. Das ist das 
Zeitalter, in dem wir leben. Die Lüge und die Wahrheit:  
Weisheit Gegen Glauben. Der Größte Kampf, Der Je 
Gekämpft Wurde. Sieben Donner deckten den Plan 
des Feindes auf, genau wie Elia den Plan Ahabs und 
Isebels aufdeckte. Er sagte: “Die Hunde werden dein 
Blut lecken, Ahab und die Hunde werden Isebel 
fressen.” Das war die Zeit. Das war die Stunde. 

73 Und in den Tagen, nachdem der Fluch auf Ahab 
und Isebel gelegt wurde, und sie versuchten, Nabots 
Erbteil zu stehlen, bildete Isebel ein System und sagte: 
“Ich werde Elia töten. Du hast meine Propheten 
umgebracht.” Die Kraftprobe auf dem Berg Karmel. 
Sagte, “Ich werde dich kriegen!” Aber im 2. Könige 2, 
während sie sich dazu bereitmachen und versuchen, 
das Erbe zu stehlen, kommt die Zeit, wo der Herr jene 
hinaufnehmen wird, die in die Herrlichkeit verwandelt 
werden sollen. In welcher Zeit leben wir? Was sehen 
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66 Ahab war in den ersten zwei Kriegen siegreich, 
doch dann im dritten wurde er durch die Rakete von 
einer Abschußrampe getötet, einer 
Interkontinentalrakete. Da ist eine Rakete, die eines 
Tages auf den Vatikan fallen wird, die eines Tages auf 
die Vereinigten Staaten fallen wird zur Zerstörung vom 
geistlichen Ahab und Isebel, dem Tier, das aus der 
Erde kam und dem Tier, das aus dem Meer kam. Das 
stimmt. Es wird passieren. Es wurde bereits gezeigt 
und vorhergesagt. Es kam mit “So Spricht Der Herr.” 
Es ist unmöglich, daß es versagen wird. Das stimmt. 
Es ist wirklicher als das wir hier sitzen, doch bevor das 
geschieht, wird der Herr die Braut herausnehmen; 
wenn der Herr Elia, die verwandelten Heiligen, 
wegnehmen wird.   

1. Könige 20 zeigt die ersten zwei Kriege und 1. 
Könige 22 zeigt den dritten Krieg, in dem Ahab zerstört 
wurde. Und zwischen Kapitel 20 und 22, ist Kapitel 
21. Und 1. Könige 21 ist ein Geheimnis. Was ist das 
Geheimnis? Ahab und Isebel machten einen Plot, um 
das Erbteil Nabots zu stehlen. Und sie arbeiteten 
zusammen mit Nabots Nachbarn und schmiedeten 
einen Plan, um zu betrügen. Sie bekamen die Ältesten 
und Noblen zusammen und formten einen Rat. Und in 
diesem Rat brachten sie Beschuldigungen hervor und 
nahmen Zeugen, die Lügen hervorbrachten und 
falsches Zeugnis gaben, und sie verurteilten Nabot 
zum Tod.  Und niemand wußte etwas davon. Und als 
es stattfand, war Ahab nicht dabei und auch nicht 
Isebel. Als es in den Nachrichten erschien: “Aah! Heute 
ist der Tag der Hinrichtung. Nabot wurde vor Gericht 
gebracht und als schuldig befunden.” Und diese 
Journalisten schrieben: “Es ist gut, daß es noch 
Gerechtigkeit gibt. Es ist gut zu sehen, daß wir einen 
Rechtsrat haben, der dafür einsteht, daß diese Dinge 
nicht radikal werden; daß kein Radikalismus im Staat 
entsteht.” 
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67 Doch die Welt wußte nichts von Ahab und Isebel, 
von einem Bündnis zwischen dem Vatikan und 
Washington, die eine Verschwörung machten, um 
Jerusalem, Nabots Erbteil zu teilen, weil sie davon 
besessen waren und einen Plan hatten, es 
einzunehmen. Nabot jedoch war sehr 
widerstandsfähig. “Ich kann es nicht tun. Dies ist das 
Erbteil meines Vaters. Dies ist die Stadt Davids. Wir 
haben sie seit dreitausend Jahren. Wie kann ich einen 
Kompromiß machen?” Und sie sagen: “Nein. Du 
besetzt die Stadt unrechtmäßig.” Und er sagt: “Schau 
in die Bibel!” Und Isebel sagt: “Die Bibel! Wir glauben 
nicht daran. Es fehlen Bücher darin. Wir haben das 
Buch der Makkabäer und das Buch Judith und diese 
Dinge in unserer Bibel, die ihr alle nicht habt. Wir sind 
die einzige Kirche, die unsere Herkunft bis nach 
Petrus nachvollziehen kann. Keine andere Kirche kann 
das tun.” Und die Welt sagt: “Ja.” Sogar die Juden 
sagen, daß der Papst das Haupt der Christenheit ist.  

68 Was kann man machen?  Sie sind blind, sie wissen 
es nicht besser. Und viele von ihnen sagen: “Ich 
stimme nicht mit Nabot überein. Er ist zu starrköpfig. 
Wir könnten Land für Frieden abgeben.” Und Nabot 
sagt, “Wir geben keinen Zentimeter ab.” Und deshalb 
machen sie eine Verschwörung, 1. Könige 21. Das war 
die Sache, die das Gericht Gottes herunterbrachte. 
Gott sprach mit Elia. Er sagte: “Geh zu Nabots 
Weingarten herunter.” Und Elia ging früh da runter, 
pflückte und aß ein paar Weintrauben und der Wagen 
kam heran und Nabot war tot, politisch getötet. Die 
weitverbreitete Meinung nimmt das Erbteil und teilt 
es. Gewaltiges Objektiv. “Es bringt den Frieden, der 
uns so lange entzogen war.  Jetzt können wir in dieser 
Region Frieden haben. ” Der Plan dieser letzten Zeit, 
der in Daniel prophezeit wurde, ist hier im 
Schattenbild gezeigt; prophezeit in Offenbarung. Das 
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stimmt. Und er lächelt. Er kommt, um es 
einzunehmen.  

69 Und Elia kam aus dem Schatten heraus: “Du hast 
nicht nur getötet, sondern du bist gekommen, um zu 
stehlen.” Er sagte: “Mein Vater, du hast mich 
erwischt,” denn jeder schwor, es geheim zu halten. 
Keiner sah Isebels Hand darin. Immer wird Isebel 
beschuldigt. Immer wird Ahab, der König, beschuldigt. 
Denkt ihr, daß sie damit zu tun haben?   Die Bibel 
sagt: “Sie schrieb in Ahabs Namen und versiegelte es 
mit dem Siegel Ahabs.” Glaubt ihr, daß sie im Vatikan 
etwas mit dem Siegel der Vereinigten Staaten 
schreiben können? In was für einer Welt leben wir?  

70 Ihr sagt: “Ich habe nicht gesehen, daß der Papst in 
die Staaten gereist ist.” Habt ihr schon mal was von 
einer Video Konferenz gehört? Ihr ‘skyped‘ mit eurem 
kleinen iPod, eurem kleinen Computer, oder eurem 
kleinen Laptop. Sie haben auf diesem Gebiet das Beste 
vom Besten.” Sie haben uns diese Dinge auf einer 
Verbraucherebene gegeben, doch sie haben etwas 
Besseres. Sie brauchen das nicht mehr, deshalb geben 
sie uns das als kleine Spielzeuge. Sie sitzen da und 
besprechen sich täglich, und die Welt ist so 
unempfindsam geworden. Sie wissen nicht, was vor 
sich geht, weil sie nur danach gehen, was sie mit den 
Augen sehen können, doch was das Auge nicht sieht 
und das Ohr nicht hört, existiert für sie nicht. Deshalb 
müssen wir uns in den Bereich von Offenbarung 
erheben. Wir bekommen unsere Nachrichten nicht von 
CNN oder BBC. Wir haben die Gute Nachricht, das 
Evangelium, die wahren Nachrichten. Wir haben die 
unverfälschten Nachrichten. Keiner kann sie 
verändern. Als sie versuchten, die Kassetten zu 
spleißen, kam Bruder Branham und sagte: “Hört 
damit auf, diese Kassetten zu spleißen, damit es so 
aussieht, als sage ich etwas anderes als was ich 
sagte!” Gott hat über Sein Wort gewacht. Versteht ihr?  


